

Au centre équestre, la saison a repris par une belle compétition

Martine et Ludivine, les monitrices du centre équestre "Le pied à l'étrier", ont organisé une compétition de saut d'obstacle.

Pour fêter l'arrivée du vrai printemps et surtout sans vent, c'est par une superbe journée ensoleillée que cette première compétition de l'année a eu lieu, avec plusieurs épreuves qui se sont succédé. Le matin une compétition d'"équifun", épreuve pendant laquelle le cavalier doit réaliser un parcours chronométré composé d'une succession de dispositifs qui alternent maniabilité et saut et adresse.



Au Pied à l'étrier, on est heureux de se retrouver, les beaux jours revenus.

Des épreuves de difficulté croissante

L'après-midi était réservée aux compétitions de saut d'obstacle avec différentes épreuves : "prépa 50", "club 4", "club 3", "club 2", etc. Chacune de ces épreuves correspond à une hauteur de barres allant de 50 à 85 cm, avec une difficulté grandissante au niveau des combinaisons d'obstacles.

Mention très bien à Julie Testa, 15 ans, qui a remporté deux épreuves en réalisant des sans-faute, et le meilleur chronomètre avec Darraire. C'était une bonne préparation pour la prochaine compétition, puisque les cavaliers et les chevaux se déplaceront à Lescheraines, dans les Bauges le dimanche 28 avril.



De belles attitudes sur des barres de hauteurs différentes.

